



W Comentarios en la web

Gobierno evaluará sanciones a Codelco tras tragedia: Operaciones de El Teniente están paralizadas. [Emol.com](#)



Adelina Candia

Piñera, como te extrañamos en este momento con la tragedia en Codelco con los mineros.

Carlos Enrique Latorre Gutiérrez

¿No será algo apresurado del Gobierno?, rescaten a los mineros primero.

Andrés Donoso

Palabrería demagógica e inútil. Codelco es una empresa estatal.

Cristian Oliva

Para lo único que son buenos estos muchachos, vocife-

rar y buscar culpables.

Ricardo Capetillo

Creo es clave que antes de gastar energía en juzgar, se ocupen de salir a buscar a los que saben, donde sea que estén (aunque no sea Codelco), para salvar a los cinco colegas hoy atrapados.

Alberto Sumastre Carrera

Puros operadores políticos tirando la pelota al corner.

Jaime Soto

Más preocupados de las sanciones que de salvar a los mineros.

Cristian Arellano

Primero, buscar culpables y castigos, después rescatar. La filosofía de este gobierno.

Sergio Eduardo Villouta González

El dueño de Codelco es el Gobierno, así que vayan preparándose.

Armando Javier Labbé Blanc

Qué brutos, como para demostrar que algo hacen. Está todo normado.

Silvana Saavedra

Antes de hablar de sanciones hay que investigar.

Gonzalo Ramírez

Lo primero es el rescate, coloquen la energía en eso. Ya están pensando en las sanciones.

Eduardo Alegría González

Hoy lo principal es el rescate.